



# 仙台市立南中山中学校

*Minaminakayama junior high school*

## 校章の由来

南 (Minami) の頭文字のMと遠くそびえる雄大な泉ヶ岳を図案化したもので、中の字は南中山の中と中学校の中を表している。強くたくましく、そして清らかな校風の樹立を願い図案化したものである。



## 自慢の先輩・来校！！！

2024年10月8日

南中山中学校の卒業生で、青山学院在籍時代箱根駅伝を走った渡邊 利典さんが、2学年職業体験学習の講話をしに来校されました。

『夢を叶えるために必要なこと』  
毎日走り続けても、結果が出せずに苦しんだこと。その時かけられた指導者 原監督からの一言「走ることを楽しんだらどうか」で、毎回100%の結果を目指すから、楽しみながら夢を追いかけ続けるにシフトチェンジすることができ、結果を出せたこと。

それでも、夢を掴み・チャンスを掴むためには準備を怠らないことだと。

実際に夢を叶えた方から聞く言葉は、子どもたちにも大きく響いたことと思います。

また、陸上部の子から「普段腹筋をしているが、どんな筋トレをしたらいいか」の質問に「長距離選手は腹筋しなくていいよ」の答えに・・場が和み、たくさんの質問の手が挙がりました。

## PTAの新たな取り組み (南中山中学校父母教師会)

活動報告や各委員会による催しの案内、PTA活動における様々な連絡のペーパーレス化を図るため、コドモンのアプリを導入。  
これからも活動が円滑に進むように、そしてたくさんの方が参加しやすい組織であるように、アイディアをだし合っています。

## 地域と学校

本学校区内の住民は、休日出かけたとき、試合で他校へ行ったとき、南中山を離れた先で観音様の姿を見つけると、そこに家がある、M中がある！と誰もが思います。

そんな観音様に見守られた本校では、今年も夏祭りが開催され、立派な打ち上げ花火を見にたくさんの人人が集まりました。日頃から地域の皆さんに支えられ、心身ともに成長していく子どもたち。

感謝の気持ちを伝えられる、今ある環境を大切にできる人になってほしいと願います。

